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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PTB, saudou a todos e desejou boas-vindas ao 
presidente da Languiru, Paulo R. Birck, que ontem na assembleia extraordinária foi 
eleito liquidante e com certeza vai explicar a eles, logo mais, um pouco mais sobre esse 
tema. Agradeceu a ele por ter aceito seu convite para informar um pouco mais sobre a 
real situação econômica da cooperativa. Também agradeceu pela atenção que ele está 
dando para cooperativa deles, Coosuval, ajudando no desenvolvimento, crescimento, 
ensinando um pouco dos caminhos para o novo Presidente, Luiz Bayer. Afirmou que 
estão confiantes e seguirão firmes na construção de uma cooperativa forte, com 
transparência, com os associados suinocultores. Ao Presidente desta casa, o Vereador 
Rodrigo Horn, disse querer agradecer por ter permitido acontecer esta conversa, pois 
acredita que esse momento é muito importante para deixar esclarecido dúvidas que 
sempre tem. Agradeceu a todos que puderem estar presentes. Agradeceu ao pedido 
atendido da pintura das faixas de sinalização e dos tapa buracos das ruas de Colinas, 
pedido que fez várias vezes e outros colegas Vereadores também pediram, inclusive no 
uso da tribuna, sendo que é importante a preocupação de todos, principalmente da 
administração pela conservação da nossa cidade. Disse precisar estender o seu 
agradecimento especial ao Secretário de Obras, pois ele vem há tempo pleiteando esta 
obra, só que a administração estava com outras demandas no momento, importantes 
também, enfim, agradeceu a todos que de uma certa forma ajudaram nos pedidos 
atendidos. Dando continuidade, comentou que elas, da bancada do PTB, são 
representantes de todas as mulheres, e, assim como a Vereador Sandra já colocou, fará 
com um pouco mais de ênfase. Salientou estarem manifestando o repúdio a todo tipo 
de atos de assédio contra mulher, porque a violência contra mulher é uma questão 
social, é preciso superar a questão do machismo, que muitas vezes vem da educação 
de casa, é preciso divulgar as formas de fazer as denúncias. Disse para as mulheres 
procurarem os órgãos de apoio, denunciarem, procurar a brigada militar, a Assistência 
Social do Município para pedir apoio e serem acolhidas. Afirmou que assédio é crime, 
não podem se calar, precisam mudar esses posicionamentos para assim evitar todo tipo 
de assédio até mesmo os atos de feminicídios que vem acontecendo. Comentou que, 
inclusive a poucos dias atrás aconteceu aqui no Município, quando aquela mulher foi 
morta brutalmente, o que não deseja a ninguém. Deixou os seus sinceros sentimentos 
ao suplente de vereador, Paulo Cesar Miranda e a todos familiares. Salientou que, 
quando se fala de violência contra mulher é preciso pensar também em políticas 
públicas no meio rural, pois vê durante as suas visitas bastante tristeza muitas vezes e 
não podem falar, se calam por medo de pedir socorro, porque são ameaçadas e acabam 
ficando intimidadas com as situações do parceiro. Falou que não importa se gosta ou 
não dela, se apoia ou não o posicionamento dela, mas nenhuma mulher em local de 
trabalho ou público deve passar por esse sentimento. Afirmou que torturada e enojada 
é como a mulher se sente no ambiente onde não respeitam os direitos dela. Explicou 
que a manifestação de repúdio delas é ao vereador do município de Candelária, onde 
um fato aconteceu durante os jogos. Disse que é vergonhoso um parlamentar que 
deveria ter moral e ética cometer um ato tão asqueroso, o seu papel deveria dar exemplo 
com suas atitudes, afinal foi lhe confiado o voto pensando ser um cidadão do bem. Falou 
que é triste ver casos como este que estão acontecendo, sendo que não podem admitir 
e concordar com tais práticas, precisamos seguir firmes no propósito de lutar em favor 
do respeito e em defesa da dignidade de todas as mulheres. 


